

Prevé OCDE contracción de 8% en México (El Reforma 24/06/09)

Prevé OCDE contracción de 8% en México (El Reforma 24/06/09) Entre las causas de la recesión en el País está su dependencia con la economía estadounidense, indica el informe de la OCDE AFP París, Francia (24 junio 2009).- México tendrá este año una contracción económica de 8 por ciento, aunque se recuperará en 2010 con un crecimiento de 2.8 por ciento, de acuerdo a las previsiones de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). El informe atribuye gran parte de la caída del Producto Interno Bruto (PIB) mexicano a la dependencia de la economía estadounidense, hundida en la recesión, y señala que tras la fuerte caída en la primera mitad del año, exacerbada por el brote de influenza A H1N1, lo peor debería haber terminado. Por ello, prevé que el crecimiento mexicano se recupere a partir de finales de 2009, alcanzando tasas de crecimiento trimestrales por encima del 4 por ciento interanual durante 2010. La OCDE revisa sin embargo al alza por primera vez en 2 años sus previsiones de crecimiento, tras constatar señales de moderación en la ralentización económica. "El peor escenario parece haberse evitado", indica el organismo. Para la zona OCDE, el organismo prevé una contracción económica de 4.1 por ciento y un crecimiento de 0.7 por ciento para 2010. La previsión es mejor que la de marzo, cuando se esperaba una caída de 4.3 por ciento para 2009 y de 0.1 por ciento en 2010. La economía mexicana entró oficialmente en recesión en el primer trimestre del año con una caída de 8.2 por ciento del PIB respecto al periodo anterior, tras haberse contraído ya en el último trimestre de 2008. El informe llama la atención sobre la elevada inflación, estimada en un 5.4 por ciento este año y en 3.1 por ciento en 2010, que la OCDE atribuye al hecho de que México mantuvo los precios de la energía artificialmente bajos en 2008, haciendo que la posibilidad de una inversión de los precios fuera menor que en otros países. Por ello, la OCDE considera que cuando se alivie la inflación, debería haber margen para más recortes de tasas. En el capítulo del desempleo, la OCDE prevé una tasa del 5.7 por ciento este año y de 6.9 por ciento en 2010. "(El riesgo para México es) que la caída de la economía de Estados Unidos y la demanda internacional resulten más largas o profundas de lo esperado", destaca el organismo. Eso empeoraría los problemas de la industria automovilística y limitaría los envíos de remesas de los trabajadores a México, advierte.